

今月号は児童数で配布しています



学校だより

令和6年9月2日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一
〒190-0001 立川市若葉町 1-13-1
TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943
HP <http://www.tachikawa.ed.jp/es21/>

充実した2学期を目指して

校長 松村 利一

夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。静かだった学校にも子ども達の元気な声が戻り、学校が生き生きと動き始めました。毎日とても暑く、突然の激しい雷雨が連日続くなど天候の面では心配のあった夏休みでしたが、夏休み中に子ども達の事故の報告がなかったことがいちばんの喜びです。

この夏休みはパリでオリンピック・パラリンピックが開催されました。(パラリンピックは9月8日までの開催ですが)私もいくつもの競技を夢中になって観戦しました。そして、世界中から集まったアスリートの方々のひたむきな姿に心を動かされました。この舞台に立つことを目標にして、日々自分を鍛え、自己の力を高める努力を続けたアスリートの方々のパフォーマンスは素晴らしいものであり、それゆえにたくさんの奇跡的なドラマを生んでいたように思われます。

以前読んだ本の中に、『人生のあらゆる成功を決める究極の能力は、「やり抜く力」である。』という文章がありました。そして、やり抜く力を強くするには、自分自身で「興味を掘り下げる」ことや「自分のスキルを上回る目標を設定して、それをクリアする練習を習慣化する」ことが有効であり、周囲も「温かくも厳しく子どもの自主性を尊重し、自分で決められる力や感覚を養わせる」ことが大切だそうです。若葉台小の子ども達にも、小さな目標でよいのでそれをひとつひとつクリアしていく成功体験を積み重ね、「やり抜く力」を身に付けてほしいと願っています。そのために、まずは「やってみよう」「挑戦してみよう」という子ども達のやる気を引き出し、努力の方法について助言や支援を続けていきたいと思います。そして「やり抜いた」子ども達をたくさん褒めてあげようと思います。

今日から始まった2学期の授業日数は79日です。運動会という全校で取り組む大きな学校行事も予定しています。その一日一日を大切に過ごし、子ども達にたくさんの学びや体験を味わわせたいと思います。そして、保護者の皆様と一緒に、子ども達の成長を感じられる2学期にしたいと願っています。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

【お願い】 日中はとても暑く晴れていても、夕方になって激しい雨が降るような日も多くあります。天気予報等でそのような心配を伝えられている日には、折りたたみ傘等の雨具を持たせるなどの備えをしておいていただけると助かります。よろしくお願ひします。

【お知らせ】 9月9日(月)から2人の教育実習生を若葉台小で迎える予定です。

野崎 滯亜(のざき れいあ)さん 9月9日(月)～10月8日(火)の実習

3年1組を中心に実習を行います。(昨年度から何回かボランティアで学習支援をしてくれています)

中村 優奈(なかむら ゆうな)さん 9月9日(月)～10月1日(火)の実習

保健室での業務を中心に実習を行います。